

目梨泊小だより

【今年度の重点教育目標】

- ◎よく考え、表現する 子ども
- ◎お互いに思いやり、助け合う 子ども
- ◎安全に行動する 子ども



「頑張りを振り返る」

校長 高橋 憲 嗣

2学期も残すところ12月だけとなります。例年この時期になると、どの子どもたちもそれぞれ何かしらの苦勞や努力があったことを思い起こすとともに、「〇〇ができた!」「頑張れた!」という気持ちをもつことと思います。以前にも述べましたが、それが子どもたち一人一人の「成長の足跡」であるということに気付かせたいと考えています。

子どもたちは学校という集団の中で、多様な人たちとかがわり合って、自己を見つめながら日々成長していきます。学校での取組の根底には道徳を据えて、教育活動を展開しています。学校生活は日々繰り広げられる子どもたちの言動や、教員の授業づくり（学習活動）などによって培われています。学校では「さまざまな体験」を柱に、伝え合う活動・認め合う活動をさまざまな場面に位置付けて取り組んでいます。この体験を通して自己のもてる力を発揮し、学び続ける喜びや他者を理解し認める力が育まれていく子どもたち。かかわれることや伝え合うことがこれからの子どもたちにとって生き抜く力にも通じ、その力が学校と家庭で往還し合って高め合い、よりよい社会生活が営んでいける基礎となっていきます。

今の日本や世界の社会情勢を見たとき、自ら学び考え、自分の考えや他人の考えも大切に、成長していく子どもたちであってほしいと思います。学校は、常に子どもたちにとっても教職員にとっても、「成長の足跡」を一緒になって振り返り、評価し、やってよかった、学んでよかったと感じられる場だと考えています。頑張れたと思える取組や活動を精一杯続けてまいります。

2学期も残り約3週間です。特に「頑張れた」を振り返らせ、自信や自己肯定感をもたせて「成長の足跡」を確かめさせて、今学期のまとめや3学期への意欲付けに繋げていきたいと思っています。

第2回 食に関する指導

第2回目の食に関する指導が、11月6日（水）に行われました。今回も、枝幸小学校の栄養教諭・小笠原先生に授業をしていただきました。2・3年生は、「栄養バランスを考えて食べよう」。4・6年生は、「食べ物と健康の関わりについて知ろう」という題材で学習しました。子どもたちは、食のグループ3色分類表などを用いて、バランスの良い食事について学んでいました。小笠原先生に、3色分類表をいただいたので、給食の時間に出てきたものを分類しながら学んでいます。



小小交流

11月15日(金)に、枝幸小学校で小小交流が行われました。小小交流とは、枝幸中学校に進学する3校の6年生が集合して交流を深めるものです。今回は、国語「哲学対話をしよう」の授業を通して交流を深めました。授業では、ランダムに決められたグループの中で、お題に合わせて話を進めていく取り組みが行われました。目梨泊小の2人は、普段接しない友達と少し緊張しながらも、一生懸命に対話していました。休み時間は、6年生で体育館を貸し切って、ドッチボールを行いました。2人とも、楽しく交流できたようです。



令和6年度枝幸町

小中学校絵画書道展の開催のお知らせ

子どもたちが一生懸命に取り組んだ作品が全員分展示されます。是非ご覧になってください。

期間 11月30日(土)～12月5日(木)
午前9時から午後5時まで

場所 枝幸町中央コミュニティーセンター
1階コミュニティーホール

※12月2日(月)は、中央コミセンが休館日となりますので、展示もご覧になれません。
広報誌で、「11月29日(金)から」と記載がりましたが、正しくは「11月30日(土)から」です。

目梨泊小学校の様子は
ホームページからも発信中。
QRコードからご覧ください！



		12月	繰上
1	日		
2	月		×
3	火		×
4	水		×
5	木	児童会⑩	○
6	金	参観日③	○
7	土		
8	日		
9	月		×
10	火	移動図書	×
11	水		×
12	木		○
13	金		○
14	土		
15	日		
16	月	貯金日	×
17	火		×
18	水	全校集会⑦	×
19	木	ALT、6年生6時間⑤	○
20	金		○
21	土		
22	日		
23	月	2学期終業式	×
24	火	冬季休業(~1/16)	
25	水		
26	木		
27	金		
28	土		
29	日	学校閉庁日	
30	月	学校閉庁日	
31	火	学校閉庁日	